

Sports | Savoie

BASKET-BALL

Les U18 d'Aix-Maurienne dans l'élite française

Eric BOUVIER



Les U18 d'Aix-Maurienne dans le vestiaire, après leur victoire face à l'ASVEL. Photo Michaël Daviet

Placés dans une poule très relevée avec Antibes et l'ASVEL, les jeunes pousses d'Aix-Maurienne avaient un Everest à gravir pour jouer la deuxième phase du championnat au plus haut niveau. Ils l'ont franchi brillamment.

Lorsqu'ils ont remporté leur match aller (86-77) face aux U18 de l'ASVEL, le 10 octobre dernier, certains se sont peut-être dit que les Villeurbannais les avaient pris de haut et que les choses rentreraient dans l'ordre sur les six matches qu'ils restaient à jouer mais les joueurs de Stéphane Ruiz ont continué à enchaîner les bons résultats. À deux rencontres de la fin, les Savoyards avaient toutes les cartes en main pour se qualifier mais pour ce faire, il était impératif de battre à nouveau l'ogre rhodanien. « Au début, on avait un peu peur, se souvient Morgan Blaison, le meneur/ailier d'AMSB. On a vu qu'ils avaient sorti la grosse équipe avec des mecs qu'on avait vus à la télé mais après on a réussi à se motiver. On s'est dit qu'il fallait

kiffer et on a déroulé jusqu'à la fin du match. » Une bonne partie des joueurs du club étaient venus pour encourager leurs potes dont beaucoup d'éléments de l'équipe Espoirs. Mais on a aussi aperçu, Cheik Sané, le pivot professionnel qui se levait en hurlant sur chaque action réussie par les petits jeunes. Petit à petit, l'ambiance est montée et les joueurs se sont sentis pousser des ailes pour venir à bout (82-76) de l'équipe « star » du championnat, dont les matches sont retransmis sur le site du club.

• **Blaison : « Si on pouvait accrocher le Final Four, ce serait parfait ! »**

La présence des caméras et du preneur de son n'a aucunement déconcentré les joueurs de Ruiz. « Il a fallu qu'on use de beaucoup d'intelligence de jeu pour pallier le déficit athlétique de nos joueurs. En face, il y avait beaucoup d'éléments qui jouent 25 minutes en Espoirs. On est donc très fier d'avoir réussi à décrocher cette victoire », estime l'entraîneur savoyard. Pour valider leur ticket dans la poule haute, les Aixois devaient gagner leur dernière rencontre face à Oullins-Sainte Foy, dimanche dernier et ils l'ont fait brillamment, en s'imposant 92-76. Reste maintenant à confirmer ces bons résultats dans la deuxième phase que Morgan attend avec beaucoup d'impatience. « On va attendre de voir notre poule. Si on pouvait accrocher le Final Four, ce serait parfait ! »